

■ COUSANCE

Déjà sept années d'existence pour le café des Sports

Alain Fleuranceau, gérant du Bar des Sports, a fêté ses sept années de bons et loyaux services dans une ambiance produite par des groupes de musique.

Le public a rapidement adhéré à l'agréable ambiance fixée dès 21 h par les groupes invités samedi 9 novembre. Alain Fleuranceau, propriétaire du café des Sports, a invité Massiwa (Reggae) et Gunther tarp (rock) à se produire jusqu'à 3 h du matin.

Il y a sept ans, rien n'a été facile pour le propriétaire des lieux. Porteur d'une prothèse mais de tempérament très courageux, il a cherché à trouver un métier lui convenant, en toute indépendance. Sans soutien de la municipalité, ni de la banque du bourg, c'est tout seul, « sans connaissance de l'endroit, ni du bar lui-même fermé depuis trois ans », qu'il est parti de zéro. L'ambiance du bar et du sport lui plaisait. Il s'est alors fixé le challenge de devenir « le bar



Alain Fleuranceau propose des concerts dans son bar.

du coin » à Cousance, avec son ambiance, des rencontres sportives, du relationnel. Et depuis trois à quatre ans, des concerts ont lieu.

Sans hésitation, Alain Fleuranceau repartirait sur la même voie, même si rien n'est facile. Ce métier demande beaucoup de présence et de travail. Mais les moments positifs sont quotidiens selon lui. « Car chaque jour, c'est une nouvelle découverte. Je n'ai vraiment pas l'impression d'avoir fait

sept ans, mais plutôt trois ou quatre ans, pas plus. C'est passé très très vite. Le point positif, c'est qu'on a vraiment avancé au niveau musical et relationnel. On fait pas mal de concerts, les gens sont contents de venir et écouter de la bonne musique ».

Le nombreux public de cette soirée d'anniversaire est parfois venu de loin. « Il est venu de Chalon, de Mâcon, c'est un rayonnement régional. De plus, je suis content, j'ai fait de nouvelles rencontres avec des musiciens. On a eu des groupes de qualité qui font de la compo ».

Sept belles années d'exercice en appellent d'autres. Alain Fleuranceau a des projets. « On va voir si on ne peut pas agrandir le bar pour faire des soirées un peu plus grandes, des repas avec des animations, des soirées cabaret ou piano bar. Ça serait le prochain projet. C'est ce qui me tente, mais bon, il faut la place ».